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向寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

11月15日（火）に行われました第4回運営委員会及びPTA活動の報告についてお知らせいたし

ます。 

                                                    

  会 長 挨 拶 

 未だコロナ禍にあり油断できない状況ではありますが、2020年からの2年間に比べると、今年はできることが増えて

きています。学校行事では先日の合唱コンクールで保護者の観覧が叶ったうえ、12月には学校公開も予定されています。地

域行事や PTA連合会行事でも、3 年振りの再開となるものがいくつもみられます。近隣小学校でも先日学芸会が行われま

した。保護者の観覧に加え、6年生が3年生だった当時に担任していて転出されて以来会うことのできなかった先生方が来

賓として招かれ、終了後に6年生と対面して涙するという場面もありました。 

今後予定されている地域行事の中には、八中生が協力してくれるものがあります。12/10（土）の｢凧づくり大会｣（青少

対）では、凧を作る小学生以下の子どもたちを、八中生が教え役としてサポートしてくれます。また、年明け1/7（土）の

｢どんど焼き｣設営（四谷コミ協）では、やぐらの材料となる竹の切り出しや竹割りなど、やぐら造りの力仕事に若い力を貸

してくれる予定です。これらは自身より小さな子どもたちや地域の大人たちとの交流の機会であり、一世代上・二世代上の

大人たちが汗を流す姿にも接しつつ、また普段できない珍しい体験の機会でもあります。直近ではコロナの状況が悪化傾向

にありますが、予定通り体験機会を得られることを願っています。 

 佐藤校長先生より 

 お忙しい中、お集りいただきありがとうございます。少し前の話になりますが、合唱コンクールを実施しました。今年度

は皆さんにご協力いただいて、学年別に見ていただくことができました。おかげさまでどの学年もどのクラスもよく頑張っ

ていい合唱コンクールになりました。これもいろいろなところでご協力いただいて支えていただいたおかげだと思っていま

す。どうもありがとうございました。 

 コロナ関係ですが、感染者が増え始めています。生徒は、時々、陽性者、濃厚接触者が数名、つながることなくぽつぽつ

と出ているような状況です。この後、陽性者が社会的に増えていくと中学生の中でも陽性者が増えていくことが予想されま

すが、注意しながら教育活動を続けていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 この後、2学期後半の大まかな予定についてお話します。11月10日から12日までは期末テストがありました。昨日く

らいから返却が始まっていますので、ご家庭でもご確認いただいてその反省を生かしながら次につなげていただければと思

っております。11月25日は、2年生が校外学習で横浜の方へ出かける予定になっています。3年生の受験関係がいよいよ

スタートします。11月27日（日）にESAT－Jという英語のスピーキングテストが行われる予定です。12月1日から三

者面談を全学年で行います。それぞれの方にご都合をつけていだだき学校に来ていただくことになりますのでご協力よろし
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くお願いいたします。 

 最後に2点、ご報告です。1つ目です。府中市の市民体育大会で運動部活動の学校対抗がありました。13競技種別あり

ますが、八中が総合優勝となりました。コロナ禍前の3年前と続けて賞をいただくことができました。2つ目です。次年度、

令和5年度は八中創立50年になります。それを受けてその翌年、令和6年度に創立50周年の記念式典を実施する予定で

す。先日12日にスクールコミュニティ協議会があり、そこで今お話ししたことを投げかけさせていただきました。今後、

組織編成を行って準備委員会を作り、次年度の後半からは実行委員会が準備をしていくことになります。ご協力のほど、よ

ろしくお願いいたします。 

 平賀副校長先生より 

 合唱コンクールでは、ご協力ありがとうございました。500名くらいの保護者に来ていただきました。子供たちの発表を

見られる機会があってよかったなと思います。アンケートは120件くらい集まりました。アンケートの多くは「ありがとう

ございました。」など好意的でしたが、残念なことに「スマホで撮影している方がいた。」「座席を無視して座っている方がい

た。」「各家庭1名なのに（双子以外で）2人で来ている方がいた。」などという内容もありましたので、来年度の課題だなと

思っております。ご協力お願いしますと言うしかないのですが、ご理解の程よろしくお願いします。これでコロナの感染が

広がったということもなく実施できました。ご協力ありがとうございました。 

 11月 2日（水）に、本校に東京都から50名ほどの先生が来られて、安全教育推進校として発表をしました。それに向

けて10月の終わりに2年生が四中、十中、本宿小学校まで歩いていきました。マンホールや水路があるなど地域を巡りな

がら行きました。来年度以降もこれを継続していきたいと考えています。12月から面談がありますが、午前中は学校公開が

あります。1日ではなく長い期間をとって公開します。教室に入る人数を制限させていただきますが、譲り合いをしながら

よろしくお願いいたします。 

 3学期は、1年生は和太鼓体験があります。3年生は3月に卒業に向けての取り組みがあります。今年は「子供を笑顔に

するプロジェクト」があります。東京都の補助を使って対応します。生徒にいろいろな体験活動をしてもらおうと思ってお

りますのでよろしくお願いいたします。 

 スマート連絡帳についてですが、今回合唱コンクールでは多くの方に見ていただきました。まだスマート連絡帳に入られ

ていない方にはプリントをお配りしています。ぜひ入っていただけますようご協力お願いできればと思っております。 

 最近朝、家を出るのが遅くて、朝読書がスムーズに始められていないクラスが増えています。今日も朝読書の時間に来ら

れなかった生徒が70～80人、それ以上いたかもしれません。久々の雨天だったということもあるかもしれませんし、寒く

なってきているので家を出たくないお子さんもいるかもしれませんが、ご家庭でも声をかけていただければと思います。よ

ろしくお願いいたします。 

 宮田先生より 

 いつもありがとうございます。3点ほどお話をしたいと思います。 

 1点目は、今年度社会実験として、期末テストまで給食を提供しました。賛否両論あり、子供たちからは「早く帰りたい。」

という声などいろいろありました。この後、アンケートを集計して来年度どうするかを考えていきたいと思います。ご協力

いただけると助かります。よろしくお願いいたします。 

 2点目は、アンケートについてです。保護者の方には学校評価のアンケートを12月からスタートします。「こういう行事

があった方がいい。」「この行事はこうしてほしい。」というご意見がありましたら、学校評価のアンケートに記載していただ

けると、こちらで教育課程や行事予定を作る時に参考にさせていただきますので、ご協力していただけると助かります。よ

ろしくお願いいたします。 



 3点目は、宣伝になります。今年度、昇降口に新聞が掲示されています。NIEという「教育に新聞を取り入れていきまし

ょう」という活動です。最近、新聞がなかなか読まれなくなってきています。今３000万部発行されていて年間２00万部

ずつ消えていき、このままいくと新聞がなくなってしまうかもしれないという危機感があるそうです。そこで中学生にも新

聞を読んでもらおうということで、昇降口に6紙、新聞の一面だけ掲示してあり、残りの部分は3年生のフロアに置いてあ

ります。3年生は、週末、自分の興味のある記事を調べてきてスクラップして持ってくるという学習をしています。1，2年

生の生徒にはこれから配布しますが、朝日新聞から自分のタブレットで使えるデジタル版の新聞が見られるサイトを生徒分

いただきました。ぜひご家庭でも活用していただければと思います。保護者の方も見ることができます。今年度いっぱい、

3月までの試みとなりますのでよろしくお願いいたします。 

  本部より 

 講演会概要報告 

● 9/30（金）家庭教育学級「VUCA の時代を生きる子どもたちを育てる」 

講師：汐見稔幸様（一般社団法人家族・保育デザイン研究所） 

社会の変化の速度や方向が安定していてゆっくりだった今までとは大きく異なる時代が始まり、身につけるべきスキル・

知識も異なっていきます。学校では知識中心の学力に加え、考える力や判断力、学びに向かう好奇心を加えた「資質・能力」

を育む方向に変わっていくそうです。これらは応用力や臨機応変な対応力といったスキルや、非認知的能力につながるもの

だと理解しました。変化をふまえた子育ての知恵として挙げられたのは「自分探しの応援」「あら探しでなく良いとこ見つ

け」「自信を育てる」でした。 

後半は、事前に集めた質問に回答頂きました。キーワードのように繰り返し出てきた言葉には、子どもに考えさせる、一

緒に考える、対話する、対等なコミュニケーション、（ちょうど良いの意味の）いい加減、などがありました。 

 

●10/14(金) 八中 家庭教育学級「子供が将来自立するための３つのポイント」 

               講師：中村香織様（スコーレ家庭教育振興協会） 

「子供が将来自立するための 3 つのポイント」①心の根を育て自己肯定感を高める②失敗の経験をさせ、マイナスをプラスに変え

られる力を育てる③子供を信じる、をお話しいただきました。子どもへは「ダメ・～しなさい」の否定・命令ではなく「○○したほうが良

いと思う」と肯定する形での声掛けが大切なのだそうです。また、子どもが失敗を恐れないためにも親の過干渉・指示命令は控え目

がよいそうです。子育て中の私たちにとって灯台となる講演でした。 

 

●10/1（土）青少年インターネット依存予防講演会「子どもとインターネットの上手な関わり方」 

講師：森山沙耶様（ネット・ゲーム依存予防回復支援MIRA-i） 

依存症とは「意思の弱さ」や「怠け」といった自己責任の問題ではなく、やめたくてもやめられない「コントロールの障

害」とされています。欲求や衝動をコントロールする脳の前頭葉が発達途上にある子ども年代では特に依存症へ進行するス

ピードが速いそうです。依存症への対処方法は行動分析学に基づいた考え方で、肯定的なリアクションにより好ましい行動

を強化して増やしていくものでした。 

ネットやゲームに熱中する子どもを保護者が厳しく責めると、子どもは嘘をついたり隠れて行うようになります。この悪

循環に陥らないためには、子どもがハマっているゲームやインターネットについて知ることが第一歩です。何が面白いのか

を調べてみたり子どもに聞いてみることが理解やコミュニケーションの手がかりになります。 

 



会計より慶弔費支出報告 

●8月 府中市立PTA連合会関係の方へのお香典        3000円                

●9月 府中市青少年対策第八地区委員会関係の方へのお香典   3000円 

 

 

次回運営委員会予定 令和5年3月7日（火）15：00～ 

11月15日（火） 第4回運営委員会

《本部》

9月 家庭教育学級（第1回共催）準備　 9月27日（火） PTA室内にてリサイクル品の在庫チェック

9月22日（木） P連まちの安全推進発表会〔会長〕

9月24日（土） コミ協カローリング大会〔会長〕 10月14日（金） 家庭教育学級をZOOMにて開催

9月27日（火） 青少対委員会〔会長代理〕

9月30日（金） 家庭教育学級（第1回共催） 10月 卒業記念品についてアンケート集計、決定

10月1日（土） インターネット依存予防講演会 10月28日（金） 記念品発注

10月10日（月） みんなのスポーツday〔会長〕 11月 先生方との懇談会について　

10月12日（水） 青少対パトロール〔会長〕　　中止 先生方の希望日確認→3月13日（月）

10月14日（金） 家庭教育学級（第2回単独）

10月15日（土） 新入生保護者説明会〔会長〕 9月27日（火） 第3回青少対委員会

10月15日（土）自転車整理ボランティア 10月7日（金） 青少対だより配布作業

10月15日（土） 本部部会 10月10日（月） みんなのスポーツday

10月20日（木） 合唱コンクール受付ボランティア 10月12日（水） 青少対第八地区パトロール　→雨天中止

10月22日（土） P連健全育成講演会 10月22日（土） P連健全育成委員会

10月22日（土） P連スポーツ研修会バレーボール予選応援〔会長〕 10月22日（土） 第1回凧作り大会部会

10月24日（月） コミ協スポーツ部会

10月29日（土） 水平避難訓練 10月4日（火） 第一回推薦委員会（本部との打ち合わせ）

11月12日（土） スクールコミュニティ協議会〔会長〕 11月8日（火） 第二回推薦委員会

11月12日（土） 本部部会 （PTA役員選出アンケートをもとに打ち合わせ）

【活動予定】

《本部》

11月21日（月） コミ協運動会協力者説明会 11月～ 先生方との懇談会の企画

11月24日（木） 青少対委員会 12月～ 卒業記念品の仕分け作業

11月26日（土） コミ協運動会

11月27日（日） P 連スポーツ研修会 11月24日（木） 第4回青少対委員会

12月4日（日） コミ協トラちゃんまつり 11月26日（土） 四谷コミ協運動会

12月10日（土） 青少対凧作り大会 11月30日（水） 凧作り講習会

1月7日（土） コミ協どんど焼き設営 12月3日（土） 次年度校外委員選出のお知らせと

1月12日（木） P連理事会 アンケート印刷、配布

1月15日（日） コミ協どんど焼き点火式 12月4日（日） 四谷コミ協トラちゃんまつり　

1月28日（土） 第2回子ども緊急避難の家連絡会 12月10日（土） 凧作り大会

2月15日（水） P連教育長と語る会、教育委員とPTA会長との懇談会 12月16日（金） 次年度校外委員選出のアンケート回収、集計

2月25日（土） スクールコミュニティ協議会 1月28日（土） 次年度校外委員選出会

1月28日（土） 第2回子ども緊急避難の家連絡会

12月１日～9日 リサイクル品配布予定 《推薦委員会》

学年懇談会打ち合わせ（日にち未定） 　　　　　　　　　　　　各自割り当てられた候補者に電話

《校外委員会》

　各委員より　活動報告と予定
《各委員会共通》

《第1学年委員会》

《第2学年委員会》

《第3学年委員会》

《推薦委員会》

《第一学年委員会》

《第二学年委員会》　花束担当による打ち合わせ

　　　（・花、花束の金額、種類、注文数決定・メッセージカードの有無の決定・当日配送の流れを花屋さんと学校に連絡）

《第三学年委員会》

《校外委員会》


